



JOSUÉ CORREA

## Homenaje olímpico en la gran cita del deporte provincial

● Los XVI Galardones Deportivos de la Diputación de Huelva rindieron ayer en Cartaya su particular homenaje a los representantes onubenses en los últimos Juegos Olímpicos, celebrados el pasado agosto en Pekín. La gimnasta Verónica Ruiz y el boxeador

Kelvin de la Nieve recogieron sus distinciones como mejores deportistas del año en Huelva, al igual que Francisco Alloza, mejor árbitro onubense con su histórica presencia en los Juegos. El Club Baloncesto Conquero, a su vez, fue premiado como mejor equipo.

### GALARDONES POR DEPORTE

Deportista	Modalidad
Enrique Morales Márquez	Atletismo
Nora Allamou Bersabé	Atletismo
Carolina Marín Martín	Bádminton
Eliezer Ojeda Garrido	Bádminton
Fco. J. Cárdenas Maldonado	Baloncesto
Rocío Bartomeu	Baloncesto
Iván Barrero Benítez	Balonmano
Cinta Salgado Fortes	Boxeo
Ismael Rueda Batista	Boxeo
José Antonio Pérez Ojeda	Caza
Beatriz Gallego Carbajo	Ciclismo
Javier y Carlos M. Bonaño	Ciclismo
José Hernández Ganz	Disc. Físicos
M <sup>a</sup> Leandro Gutiérrez	Disc. Intelect.
Miguel Alonso Larrocha	Disc. Intelect.
Borja Delgado Riquel	Esgrima
Pablo Oliveira	Fútbol
Sandra García Giráldez	Fútbol
Ana Torres Arrayas	Gimnasia
Rítmico Colombino alevín	Gimnasia
Begoña Gualda Salvado	Hípica
Javier Rodríguez Fernández	Hípica
Almudena Gómez Sierra	Judo
Juan Miguel Gey Goncalves	Judo
Vicente Lozano Rasco	Kickboxing
Alejandro Franco Suárez	Motociclismo
Patricia Iglesias Díaz	Natación
Rubén A. Gutiérrez Fuente	Natación
José M. Rodríguez Mon	Petanca
Manuel Rodríguez Barro	Petanca
Pablo Moreno Cordero	Piragüismo
Zoraima Cazorla	Piragüismo
David Cárdenas Díaz	Taekwondo
Alvaro Robles	Tenis de mesa
Angel Estévez Herrera	Tiro con arco
Antonia Gutiérrez Risco	Tiro con arco
Rubén Omar Martín	Tiro olímpico
Federico Burgos Esquivias	Vela
Jesús Castizo	Voleibol